

BUDGET PARTICIPATIF

UN SALON DU BIEN-ÊTRE INTESTINAL

LOCALISATION DU PROJET

Hall du Champ de foire

RÉSUMÉ DU PROJET

Organiser un salon du bien-être intestinal unique en France, regroupant des colloques et interventions, des stands.

QUEL EST L'OBJECTIF DU PROJET ? QUE CHERCHE T-IL À APPORTER AUX HABITANTS ?

« Ce salon est d'intérêt public et il sera unique en France. Il apportera ainsi un coup de projecteur positif sur la ville, et donc des retombées économiques, du fait du nombre de personnes concernées : des milliers à l'échelle régionale. Le salon s'appuiera sur l'expertise de médecins spécialistes et d'associations concernées. »

✓ a été jugé conforme au règlement du budget participatif

✓ a été jugé réalisable par les services de la Ville



POUR INFORMATION

Les troubles intestinaux concernent de nombreuses personnes (10% environ de la population), les livres sur le sujet s'arrachent et pourtant peu de malades sont bien pris en charge et beaucoup de méconnaissance demeure sur le sujet.

Coût global :
24 000 €*

* Prestations extérieures (20 000 €), logistique (1 000 €), communication (3 000 euros)